



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Solaranlage auf dem Tennisdach

Ziel: Solarstrom gewinnen

Verein: TuS 1909 Halden-Herbeck e.V.

Wir haben im Sommer diesen Jahres auf unserer Tennisanlage, auf dem Dach des Tensisheims eine Solaranlage installiert. Der erzeugte Strom fließt nun ins Netz und hilft uns entscheidend, Kosten zu sparen.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

bis zu 10 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

2 bis 6 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?

Vereinsmitglied/er (Erwachsene), Der Vorstand unserer Tennisabteilung

[Zurück](#)

